
 

Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

07/SVV/1079 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordnete Schulze, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Fahrstuhlprogramm des Landes 

 Erstellungsdatum 22.11.2007 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
In Umsetzung des Förderprogramms des Landes Brandenburg zum Ein- oder Anbau von Fahrstühlen 
an mehrgeschossigen Wohneinheiten 
 
frage ich den Oberbürgermeister: 
 
Wie hoch ist die Umlage der Einbaukosten, die an die Mieter weitergereicht wird (prozentual und in €)? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 
 


